SSPC ve oportunidad histórica

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EN ESTE MOMENTO histórico, México tiene la oportunidad de consolidar el plan original de integrar la Guardia Nacional (GN) a la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al contar en el Congreso de la Unión con una fuerza política a favor de este proyecto, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez.

Durante la ceremonia de inauguración de las instalaciones en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, la funcionaria federal comentó que el apotegma de quienes integran esa institución es "Justicia y Paz".

Recordó que la conformación de ese cuerpo de seguridad "salió del corazón del Presidente, nació del anhelo de transformar a México en un país donde impere la justicia y la paz".

"La idea de contar con una Guardia Nacional era como un sueño, pero la tenacidad del Presidente Andrés Manuel López Obrador y el firme apoyo de las Fuerzas Armadas hicieron que se materializara este proyecto", afirmó.

Ahora, con cinco años de servicio, expresó la secretaria, la GN se ha ido consolidando con la incorporación a sus filas de personas valientes, que han sido formadas en disciplina y respeto estricto a los derechos humanos.

Por ello, indicó que la GN tiene la confianza de 76.6 por ciento de la sociedad y ha generado una reducción de 17.2 por ciento en la percepción negativa sobre seguridad, de diciembre de 2018 a marzo de 2024, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Inegi.



16 de abril el pase de la GN con 8 votos a favor y 3 en contra, aludiendo que debe seguir con carácter civil.